

# 夜間学校二ユース

1989年6月9日

西成区秋之茶屋2-8-9  
旅路の里氣付  
釜ヶ崎夜間学校

在日朝鮮人・韓国人・中国人の  
指紋押なつ拒否断固支持！

定住外国人に市民権を！

## 仲間の死

その中国人留学生の中に  
は小学生のころ、文化大革  
命の最中、モ語録をかざし  
てテモに参加したという人  
もいた。

留学生はそれぞれ中国の  
経済発展につくそつこの熱  
意が高かつた。

そして、釜ヶ崎にきて、  
近代化につきまこと影しを  
よくキモにめいじたようだ  
あつた。

その彼、彼女たちはどう  
しているだろうか。

内乱となれば、中国から  
の難民が続々と日本へくるあつた。

可能性大とは、久米宏の言つて  
て火葬に付したので、心当

毎週金曜日  
夜七時より  
市民館三階

釜ヶ崎夜間学校

つくろう  
みんなの会館  
三人よれば 何とかの 知恵

## 中國について

### 熱気を学ぶ

中国では、えらくもめて  
いる。基本は、えらいさん  
の權力争いだろうが、若い  
人達の熱情はホンモノだろ  
う。日本のエライさんたち  
も、中国の若者たちの怒り  
のものになつたのと同じよ  
うに、金でクサリきつてい  
る。

にしがみつく。日本では、  
もう、みんながアキレキッ  
て、驕りにならなくなつた  
が、中国の人々は、アキラ  
めず、自分達の力でまだま  
だ社会のしつみ・動きをかえ  
らゆること信じきつて、生命  
を捨てだしてい。

一一二二、三年、中国から  
の留学生を、かわこれ二十  
数名、釜ヶ崎内した。

政治家、権力者は、金に  
くさり、そして、その地位

のものになつたのと同じよ  
うに、金でクサリきつてい  
る。

検視解剖のうえ、北斎場に  
たるの方は西成区役所まで申し出下さい。

可能大とは、久米宏の言つて  
て火葬に付したので、心当

内乱となれば、中国から  
の難民が続々と日本へくるあつた。

可能性大とは、久米宏の言つて  
て火葬に付したので、心当

内乱となれば、中国から  
の難民が続々と日本へくるあつた。

